

## “RAMÈNE TA SAUCISSE” REVIENT À NERS LE 2 JUILLET

Annulée ces deux dernières années en raison de l'épidémie, la fête populaire “Ramène ta saucisse” fait son grand retour au stade de Ners. Grillades, musique et animations sont au programme.

À noter dans vos agendas : la 6<sup>e</sup> édition de “Ramène ta saucisse” est prévue le 2 juillet prochain dès 19h. Devenue incontournable dans le paysage culturel indépendant gardois, la fête populaire reprend la même formule utilisée en 2019, où la fréquentation était à son apogée avec un millier de personnes rassemblé. Les participants pourront donc profiter, dans un cadre de verdure paisible niché près du stade de Ners, des planchas et des grandes tablées dans une ambiance conviviale et surtout musicale grâce à la batucada cuivrée de Saint-Quentin-la-Poterie “Banda Brutti”, aux sets de ZikTaMu et au concert du groupe Onda Ya. Il ne reste plus qu'à apporter ses grillades !

Ce rendez-vous, autofinancé par l'association ZikTaMu, s'adresse autant aux familles qu'aux groupes d'amis. L'accès est totalement gratuit et la participation au chapeau reste possible pour ceux qui le souhaitent.

- “Ramène a saucisse”  
2 juillet, dès 19h  
stade de Ners